
 

 

 

 

  

 

1/5(火)の 2学期後半の全体集会の中で， 2学期学年委員長の前武田さんが，1年生を代表して，2学期

後半に向けての決意発表を行いました。1 年生らしい，素晴らしい内容でした。前武田さんの決意のように，

「けじめのある学年」を目指し，気持ちを引き締め，2 学期後半を締めくくってほしいと思います。決意発表の

内容を紹介したいと思います。 
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真和志中学校 1学年通信 

平成28年 1月 12日(火） 

 

1/19(火)～21(木)の3日間，県立高校の推薦入試が行われます。本校からは，２6名の先輩達

が推薦入試に臨みます。推薦入試は，校内の推薦基準と受験する高校の推薦基準の両方を

満たした生徒のみ受験することができます。2 年後，推薦入試に出願したいと考えている生

徒は，今のうちから校内の推薦基準や高校の推薦基準を満たせるよう，学習面や生活態度

を意識しながら，検定やコンクール等に積極的にチャレンジしましょう!! 

 

 

★第51回那覇地区中学校科学作品展 

【銀賞】 

宮城陽さん，漢那優介さん，德山凜さん 
★第52回全沖縄青少年読書感想画コンクール 

(那覇地区・沖縄県) 

【優秀賞(県佳作)】 

山城琉さん，平山櫻子さん 
【優良賞】 

富原向春さん，仲村茉奈さん 

1年生の今後のさらなる活躍を期待しています(̂ o^) 

 私は，2学期学年委員長として，「けじめのある学年」にすることを目標に活動してきました。2学期前半

をふり返ると，最初に自分のクラスから取り組み，授業中の私語を互いに注意し合い，クラスの良くない

所を皆で改善しようとするなど，クラスのほとんどが「けじめを守る」ことに対する意識が高まったと思い

ます。今日から，2学期後半がスタートします。今度は学年として目標を達成するために必要なことは 2

つあると思います。1つ目は，私たち学年委員を中心に各クラスで改善点を考え，それを直すためには

どのようなことをすればいいかを話し合うことだと思います。各クラスそれぞれに合う改善方法を実践で

きれば，3クラス全てが「けじめのあるクラス」になると思います。2つ目は，「けじめを守る」ことに対する

意識をさらに高め，皆で協力することだと思います。学年委員だけでなく，学年全員が協力し合わなけ

れば，「けじめのある学年」を作ることはできないからです。この 2つを行うことができれば，目標の達成

だけでなく，皆で協力して良い学年を作ることの大切さを知ることができると思います。 

 残り3ヶ月，私は学年委員長として皆と協力し，「けじめのある学年」を作っていきます。そして，2年生に

なり，後輩ができたときに手本となるような学年にしたいと思います。(2組 前武田さん) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本校でも，先週からインフルエンザ罹患者が

出て来ています。1年生では未だ 1人も罹患者

は出ていませんが，毎年この時期はインフル

エンザの流行が予想されるので，手洗い，う

がいをして，しっかりと予防しましょう。もし，発

熱，頭痛，のどの痛み等の体調不良の場合

は，登校を控え，病院を受診してください。ま

た，感染を拡大しないためにも，咳き込む人

は，マスク着用など周りの人に迷惑をかけな

いようにエチケットを守りましょう。 


